

Parlamentarischer Vorstoss

2017/340

> Landrat / Parlament | Geschäfte des Landrats

Titel: Motion von Markus Dudler: Einführung Baselbieter Notfall-App, denn

jede Sekunde zählt!

Autor/in: <u>Markus Dudler</u>

Mitunterzeichnet von: Gorrengourt, Keller, Meyer, Müller, von Sury

Eingereicht am: 14. September 2017

Bemerkungen: --

Verlauf dieses Geschäfts

Das Smartphone ist im Jahr 2017 für die breite Bevölkerung das zentrale Informations- und Kommunikationsmittel.

Mit der Notfall-App des Kantons Baselland soll jeder jederzeit die wichtigsten Informationen und Telefonnummern zur Hand haben, um in akuten Notfallsituationen handeln zu können. Bei dieser App stehen Kunden des Kantons in Form von Schulen, Firmen und Institutionen in unserem Kanton im Fokus.

Die Grundversion der App soll für alle frei verfügbar sein. Sie soll übers Internet (mit einer entsprechenden Web-Applikation) ganz einfach in eine interne Version der Notfall-App umgewandelt werden können. Auf der internen Version können die Telefonnummern der eigenen Krisenorganisation abgespeichert werden. Sie soll auch dazu genutzt werden können, um die interne Krisenorganisation zu alarmieren. Benutzer/innen dieser Version können bei externen Projekten zudem vor Ort wichtige Telefonnummern erfassen.

Die Stadt Zürich verfügt bereits über eine entsprechende App:

 $\underline{\text{https://www.stadt-zuerich.ch/ssd/de/index/gesundheit_und_praevention/gewaltpraevention/notfall-app.html}$

Antrag:

Der Regierungsrat wird deshalb beauftragt ein Projekt zur Entwicklung und Einführung einer Baselbieter Notfall-App zu starten und eine Grundversion der Bevölkerung sowie eine interne Version für Schulen und Verwaltung zur Verfügung zu stellen.